
ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　5　番 唐澤　千洋

1　一般行政
　　平成27年度予算編成
　について

2　道路行政

3　一般行政

4　教育行政

5　教育・福祉行政

1　町発足60周年記念事業について

　①　現時点で想定される事業は。

　②　箕輪町の歌、町民憲章唱和の励行は。

　③　功労者の顕彰について

2　藤沢古実顕彰について

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　1　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

１　財政計画から見た27年度予算について

　①　町税の名目成長率、税収弾性値、をどう読み込んでいるか。

　②　経常特定財源見込みについて。

　③　当年度の経常収支比率について。

２　税収確保策について
　
①　少子高齢化をはじめ、転出人口の増加など人口減少社会におい
　　て、住民税の課税所得の減少、固定資産税の総評価額の減少が続
　　いている。これらの税収確保の具体策について。
　　　温泉の分湯により民間宿泊施設の誘致など税収確保の考えは。

１　主要1級町道6号線の改良について。

２　厳寒による下水道マンホール箇所、舗装の隆起、沈下状況調査と安
　全対策について。

図書館建設について
　　町民の期待する図書館とは

障がい児童・生徒の就労施設整備と生活介護事業について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　3　番 釜屋　美春

1　地方創生と箕輪町の交
　通弱者対策

2　27年度新規事業

3　高齢者施策

4　子育て支援 ○　安心して子どもを生み育てられる環境整備について
　
　①　産後ケア・母乳相談事業についての具体策は

　②　産前・産後・育児のワンストップ相談体制の構築について

○　みのちゃんバス等公共交通網の今後について
　
　①　「地域公共交通網形成計画」についての取組みは

　②　「地域交通政策会議」のあり方について

　③　今後の検討スケジュールは

○　「自然特性を生かした自然エネルギー普及事業」についてのねらい
　　と、具体的な取り組みについて

○　地域包括ケアシステムについて

　①　家族の負担を軽減するために高齢者・障がい者等の「集いの場」を
　　設置すべき

　②　独り暮らし高齢者の見守り体制について
　　・　緊急通報システム等設置状況と希望者数は
　　・　見守り体制のさらなる充実のための普及すべき

　③　地域包括ケアシステムについての「見える化」を

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　2　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　13　番 木村　英雄

1　地方創生ついて

2　マイナンバー制度に
　ついて

3　不法投棄について

4　障がい者用駐車場に
　ついて

5　地域間交流について

○　地方創生法の成立による箕輪町への影響について

　(1)　箕輪版地方創生策を早急に整える必要があると思うが、具体的
　　　にどのような政策を考えているのか。

　（2)　総合戦略を策定する努力義務が課せられることになっているが、
　　　今後のスケジュールについて

○　地域間交流について

　（1)　交流の在り方、目指す方向について

　（2)　箕輪町・浜松市庄内地区友好交流協定締結20周年について

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　3　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○　マイナンバー制度の導入について

　(1)　町民にとっての利便性について

　(2)　制度導入のスケジュール

　(3)　個人情報の保護措置について

　(4)　住民への周知について

○　不法投棄対策について

　(1)　不法投棄の実態について

　(2)　河川等への不法投棄の連絡、処分について

　(3)　防止対策について

○　障がい者用駐車場の利用について

　(1)　公共施設での障がい者用の駐車スペースの設置状況は

　(2)　思いやり駐車場について

　(3)　啓発活動など適正利用のための取組みについて

　(4)　パーキングパーミット制度について



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　2　番 向山　章

1　箕輪町創生戦略

2　公会計改革

1　教育行政 １)　教育委員会制度見直しでの「総合教育会議」について

2)　改正地方教育行政法の施行について

3)　スマートフォンやゲーム機などによるトラブルを未然に防ぐルールづく
　りと対策について

１)　「箕輪町地方創生」をするための町独自の施策としての数値目標を
　盛り込んだ「総合戦略構想」について

2)　地方創生の具体化に向けての方針

3)　少子化が叫ばれる中、具体的支援策
　　　誕生祝金(第一子50万円・二子100万円・三子150万円)

4)　プレミアム付き商品券の発行で子育て、福祉応援策

5)　町全体を全国ブランド戦略について

6)　地域包括ケアシステム

7)　「ハッピーサポートみのわ」の結婚支援の状況と施策

8)　将来を見通しての職員数をどう考えているか

　町政の実態を明らかにする「見える化」と行政のムダ削減、サービス向
上に向け「発生主義・複式簿記の移行時期」

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　4　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　4　番 大槻　金吾

1　図書館建設について

2　ながた自然公園につい
　て

3　農業振興について

4　学校教育について

5　予防接種について

6　AED管理について

7　保育園園庭について

8　消防団員募集

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　5　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

①　集団接種から個人接種となったが対象者の接種状況
②　定期接種となった「水疱瘡」の未接種者の把握
③　流行性耳下腺炎の補助

①　芝生園庭で運動量アップ

①　新図書館整備計画、今後の対応

①　入口管理棟設置
②　魅力低下の中、柱となっていくものは
③　アスレチック場入口の駐車スペースの確保

①　地域おこし協力隊員の役割
②　セールスプロモーション事業
③　商工会プレゼンテーションへの取り組み
④　信州ひすいそばの取扱い
⑤　赤そばキャラクター

①　選挙権年令引下げへの取り組み
②　小学校英語における少人数学習の導入と加配について

①　女性団員の加入状況
②　各屯所の女子トイレの設置

①　町所有とリース管理の数
②　低温及び機能低下



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　1　番　 武村　俊身

1　一般行政

2　一般行政

3　一般行政

4　選書会

5　教育支援タブレット

6　スポーツ支援

7　子育て支援

8　道路整備

○　小学校で取り組まれた選書会
　(1)　26年度全小学校で取り組まれましたがどの様なもので内容は
　(2)　ねらいと、どの様な効果がありますか
　(3)　生徒の反応は
　(4)　次年度はどの様な計画がありますか

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　6　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

○　27年度予算について
　(1)　27年度予算編成配分バランスの考え方は
　(2)　町税中の法人町民税、前年度対比40.3％増は

○　町転入世帯アンケートについて
　(1)　町へ転入世帯数と人数は
　(2)　転入目的は
　(3)　町に対する希望又は要望は
　(4)　要望等に対する反映は
　(5)　ともなう人口増対策につなげる考え方は

○　国の総合戦略地方創生法について

○　国は2015年度中に作成を求める人口減少対策の5カ年計画「地方
　版総合戦略」は
　(1)　町長はどの様に思われますか
　(2)　町としてどの様に取り組み進められますか

○　箕輪ダム道路、県道442号線狭あいヶ所拡幅整備について

○　タブレット(ｉＰａｄ）について
　　(1)　中学校へ今年度対応された様子と効果は
　　(2)　次年度小学校へ導入展開の考えは、又ねらいは
　　(3)　将来こうした授業はどの様になりますか

○　上古田スポーツグランドスケート場について
　(1)　期間管理について

○　町長各園の巡回訪問について
　(1)　各園を廻られて感じたことは
　(2)　何か問題はありますか



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　9　番 荻原　かほり

1　男女共同参画社会の実
　現に向けて

2　地域包括ケアシステム
　の構築について

3　生きる力を育成する学
　校教育について

①　男女共同参画社会づくり促進のために担当部署を町部局に位置づ
　けるべきと考えるが

②　男女共同参画社会づくり推進のための今後について

①　地域包括ケアシステム構築に向けてどのような取り組みをしていくの
　　か

②　生活支援体制や介護サポート等の地域課題の把握は

③　モデル地区による体制づくりが必要では

①　先進地視察が子どもの学びにどのように生かされているのか

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　7　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　10　番 松本　五郎

1　介護保険制度について

2　環境問題について

3　野生鳥獣の有効利用
　の活用について

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　8　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

1　65歳以上の介護保険料の引き上げ条例改正案について

2　介護保険制度の改定により要支援1・2の方の訪問介護とデイサービ
　スは町の事業に移管されますが、制度の変更により、町に移管される対
　象者の方は現時点で何名か

3　要支援者1・2の方が保険制度の枠外になり、地域支援事業に変わる
　ことで町の対応は

4　箕輪町の委託で社会福祉協議会主催の「生活・介護支援サポート養
　成講座」は介護保険制度改正に伴うものか

5　特別養護老人ホーム入所限定と介護難民問題の打開策は

6　小規模なデイサービス事業所やヘルパーステーションは軽度の利用
　者が多く、介護報酬の引下げにより利用料が減算になれば経営が立
　行かなくなります。町として支援を

1　箕輪町のごみの減量化に向けて、生ごみ資源化のモデル地区の拡大
　を

2　クリーンセンター八乙女最終処分場廃棄物掘り起こし計画の見直しに
　ついて、地元への説明は

3　八乙女最終処分場の地元の「クリーンセンター八乙女環境保全対策
　委員会」に安全性と安全対策の説明はされたか

1　野生鳥獣による農林業被害が深刻のなかで、捕獲したシカを食肉利
　用するための加工処理する施設を



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　7　番 入杉　百合子

1　介護保険制度改正に
　よるサービス提供体制
　の見直しについて

2　子育て支援のための
　保健事業について

3　東部診療所受診者の
　減少に伴う繰出金増に
　ついて

4　選挙年齢引き下げに
　ついて

5　町発足60周年事業に
　ついて

6　がんばる元気な商店
　応援事業補助金につ
　いて

①　住民参加による通いの場所づくり、支え合いの組織づくりの具体案は
　　どのようなものか。

②　元気な高齢者による生活支援体制とは、ボランティアによるものなの
　　か。

③　多様なサービスの展開のため、民間事業所の参画を積極的に受け入
　　れるのか。

①　記念事業の一環として、町の職員に対して何か計画はあるか。

②　隠れた功績者を掘り起こし、光を当てるべきと思うが。

①　町内商店の活性化のための補助金を利用するためには、どのような
　　条件をクリアする必要があるのか。

①　産後ケア、母乳相談事業に、ボランティアによる「ホームスタート」サー
　　ビスを取り入れてはどうか。

②　産科の開業支援のための費用補助制度の実現の目処は。

①　東部診療所の受診者減少に伴う繰出金増は2年連続だ。今後の対応
　　は。

①　選挙権が18歳以上に引き下げられる見通しとなったが、これから18歳
　　を迎える子どもたちに対してどのような対応を考えているのか。

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　9　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　14　番 小島　常男

1　新年度予算から

2　課設置条例から

3　町のブランド化事業

4　観光振興

・　みのわ未来委員会と次期振興計画との関係・中長期的展望

・　財政の健全化・数値目標
　　　(実質公債比率・将来負担比率・経常収支比率)

・　防災士養成と協力体制

・　中央自動車道箕輪バス停駐車場の案内板

・　道路法の改正、点検計画

・　フェンシング振興
　　　(オリンピック事前合宿地立候補)

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　10　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

・　ふるさと大使からの町の印象

・　萱野高原の特長を活かせ

・　ながた自然公園リニューアル後の期待

・　課・係が増加で人件費等、経費

・　専門課長を置く必要性(経費増加？)

・　健康アカデミー10年とブランド化事業

・　農産物ブランド化機能分析の進捗



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　11　番 岡田　建二朗

1　産業振興策について

2　子育て政策について

3　交通弱者対策について

4　森林整備計画について

5　職員の配置について

6　教育施策について

7　平和施策について

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　11　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

1　中学生の職業体験について

1　戦後70周年にあたり、理事者として非核平和都市宣言を

1　がんばる元気な商店応援事業について

2　補助対象となる業種の設定について

3　補正対応の有無について

1　少子化対策調査からみた子育て世代の実態は

2　町の子育て施策に反映させるべき課題は

1　中央病院への直通バスの検討についての進捗は

2　みのちゃんバスの利用の実態と課題は

1　官行造林地の買い取りについて、対象林分の管理状況の実態につい
　て

2　対象林分の今後の整備方針について

3　今後、満期が迫る分収林契約地の対応について

4　野生鳥獣被害について実態と課題は

5　木下財産区のブナ林の保全方針について

1　町の職員数や雇用形態について課題は

2　図書館・博物館への課長級職員の配置は



ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　12　番 平出　政敏

1　一般行政について

2　教育行政について

1　行財政執行3ヶ月の実感と思い

2　平成27年度施政方針策定の中で決断された課題の背景

　(1)　新図書館建設計画の軌道修正

　(2)　課等、組織体制の見直し

　(3)　施策執行における区単位の町政懇談会開催の必要性の提案

3　平成26年12月議会での質問検証

　(1)　町長談話室について

　(2)　東部診療所について

平成27年　3月議会　一般質問通告書

質問順位　12　番 箕輪町議会議員　

件　　　名 質問の要旨

1　文科省の方向づけに対する受け止め

　(1)　公立小中学校の統廃合や通学区域

　(2)　校内人事における是正措置
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ホームページ公開用（　※　通告内容については、本人の通告文を原文のまま掲載　）

議席番号　6　番 浦野　正雄

1　公有財産の耐震診断
　等について

2　小水力発電の導入に
　ついて

3　高齢者の特殊詐欺被
　害の防止について

4　公共事業の発注につ
　いて

平成27年　3月議会　一般質問通告書

(1)　26年度補正予算に町民体育館・武道館及び図書館の耐震診断を
　　実施するための予算が計上された。これらの他に「ボランティアセンタ
　　ー」や「郷土博物館」等の施設も耐震診断を行ってないが、実施する
　　予定はあるか。

(2)　耐震診断の結果、改修が必要となった場合の対応は、どのように考
　　えているか。

(3)　箕輪町産業会館は、8年くらい前に耐震診断を行い、
　ア　改修に多額の費用を要する。
　イ　近くに地域交流センターができた。
　　　ことを理由に、改修は行わないとされた。しかしその後も相変わらず
　　使用させているが、危険防止のため使用禁止等の措置を講ずるべき
　　ではないか。

(1)　27年度予算に「高齢者特殊詐欺防止見守りネットワーク」の予算が
　　計上されたが、委員の数及びどのような人を選定する予定か。

(2)　高齢者用パンフレットの内容(部数、ページ数等)はどのようなものか。

(3)　伊那警察署の警察協議会で被害防止用のＤＶＤを作成したとのこと
　　であるので活用したらどうか。

件　　　名

質問順位　13　番 箕輪町議会議員　

質問の要旨

(1)　町内の建設業者から「町の仕事は儲からない。」という苦情を聞く。
　　予算執行者が予定価格を記入する際、かなりカットするのが原因だと
　　言われているが、町長は「公共工事品質確保促進法」で禁止されて
　　いる「歩切り」について、どのように考えているか。

(2)　県では県外業者が落札した場合、6割は地元業者に下請けさせるよ
　　う指導が行われている。町内業者保護のため、当町でも採用したらど
　　うか。

(1)　27年度予算に「自然エネルギー普及事業」の予算が計上されたが、
　　具体的な計画はあるか。

(2)　伊那市では、研究会を作って高遠ダム等の流量調査を行い、国に
　　小水力発電を働きかけて近く開始するそうである。
　　　当町でも、箕輪ダムでの小水力発電を県に働きかけたらどうか。
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5　日本「住みたい田舎」
　ランキングについて

(1)　2月に第3回日本「住みたい田舎」ベストランキングが発表されたが、
　　お隣の伊那市は「子育て世代にぴったりな田舎部門」で全国第1位、
　　「チャレンジしたい若者におすすめの田舎部門」で第4位、総合でも
　　第7位に選ばれた。
　　　当町でもアンケートに応じたとのことであるが、各部門の10位以内
　　に入っていない。全国順位は聞いているか。

(2)　人口減少対策の一環として、上位市町村の状況を調査し、活用す
　　べきではないか。
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